

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.7.7(木)

行ってみないとわからないこと、行ってみたからわかったこと、実際にその場に足を運んで体験するって、パンフレットを見ているだけではわからない、人に話を聞くだけではわからない、いろんなことがわかってしまう、大変貴重なお値打ち経験です。夏休みに向けて、ますます多くの学校が、オープンスクール、学校説明会、体験入学等を開催されます。どんどん参加して、自分の進路選びの手掛かりにしてください。

すでに、体験入学に参加してきた仲間たちの感想を紹介します。参加したからこそ、これから勉強頑張ろうとモチベーションがあがったということもあるようです。みなさんの進路選びの参考にしてくださいね。

5月28日（土） 大阪府立市岡高校

【内容】市岡中学校の校章の由来。選択科目や授業の時間の話。校歌の大切さ。

【感想】食堂はすごいあこがれた。部活をしている姿を見て、かっこいいと思った。学校のつくりが四角？になっていて迷った。いろんな学校を見学して、行きたい高校を見つけようと思った。

【内容】市岡高校の旗の意味とか授業についてなどを教えてもらった。音楽部のミニライブを見て、ロックですごくかっこよかったです。市岡の人はやさしかったです。服は自由だから皆違ってかわいかったです。体操部があって、高校生とは思えないほど上手だった。

【感想】中学校に比べて、すっごく大きかった。食堂もあって楽しそうだった。早く高校生になりたいと感じた。高3生の人と友達になれて、やさしい人ばかりで、皆部活を楽しそうにやっていた！

6月11日（土） 大阪府立泉尾高校

【内容】泉尾高校の授業の雰囲気を教室に入って見せてもらった。泉尾高校では中退率も年々減少していることがわかった。2年生になると、勉強を頑張るステップアップコースと、バスケ、野球、バレー等のスポーツを本格的に頑張るアクティブスポーツコースがあるのを教えてもらった。

【感想】行ってみて、お父さんが荒れてるとか言ってたけど、今の淀中学校よりも大人しかった。行った時、1年2組の人たちが気軽に接してくれたから、そんなに緊張しなかった。今度クラブ体験があるので、それに行ってみたいと思った。

【内容】授業参観と説明会。

【感想】みなさん、やさしくて、笑顔の多い学校でした。

【内容】泉尾高校の教育方針。授業参観。

【感想】泉尾高校の人たちはフレンドリーで、しゃべりかけてくれて緊張が解けた。泉尾高校は荒れてそうと思ってたけど、行ったら校内もめっちゃきれいで荒れてなかった。

【内容】各学年を回り、いろんな授業を見てきました。回ったあとに、違う建物に移動して、説明会でDSのソフトを作ることができることや、遅刻と髪染めはとても怒られることを聞きました。

【感想】2年生から、いろいろなクラスにわけて入れたり、校則が厳しいこと、英語・数学は少人数クラスで行うことが知れて、行ってよかったです。

6月11日（土） 大阪府立今宮高校

【内容】今宮高校の教育やモットーの話を聞いた。社会の体験授業で、まが玉を作った。選択授業がある。少人数で授業が受けられる。

【感想】校則が無いのに、乱れた服装の人はいなかった。駅から学校までが近いので、通学しやすい。

6月11日（土） 大阪府立阿倍野高校

【内容】学生が作った、どんなことをするのかという一連の流れの動画を見た。部活を見学した。

【感想】外国に行ける行事があって、すごいなと思った。

【内容】阿倍野の通っている人は、6割が自転車で来ていた、ほとんどの人が大学に行き、その中でも多い大学は関大と言っていた。あと、大昔に、阿倍野の野球部が甲子園に一回出たことあると言ってました。

【感想】服はすごくシンプル。あと、思っていたよりかは小さかったけど、駅から近くで、学校のすぐ近くにイズミヤがあった。イケメンな人も見かけた！

6月11日（土） 金蘭会高校

【内容】英語の授業を体験し、クラブ体験では、人生で初めて華道をしました。英語の授業では、洋楽を聴いて、聞こえてきた単語をプリントに書いたり、英語で自己紹介をする練習もしました。クラブ体験では、花を使ってケーキを作りました。

【感想】校舎のすべてがきれいで、先生や生徒の方もとても親切でした。スイーツバイキングでは、たくさんの種類のケーキを食べさせていただきました。どれもすごくおいしくて感動しました。

【内容】学校の雰囲気とか、どんな行事をするのか。英語の授業と部活。

【感想】学校がきれい。いい人がいっぱいおった。授業も楽しかった。あいさつがすごかった。